



PROCEDIMIENTO SE GESTÓ EN LA PLAYA CERCA DE LAS PESQUERAS.

## Rescatan a bañista temerario que se ahogaba al norte de Tocopilla

Personal de la Capitanía de Puerto de Tocopilla logró el rescate de un bañista temerario en una playa no apta para ello, ubicada en el sector norte de la ciudad.

El hecho ocurrió durante la tarde del sábado, cuando la Armada recibió un llamado de emergencia al 137, dando cuenta de una persona en peligro de in-

mersión. Esto en la playa ubicada cerca de las pesqueras.

### RESCATE

Rápidamente una patrulla de la Policía Marítima se constituyó en el sector y procedió a ingresar al mar para efectuar el rescate de esta persona, quienes la lograron retirar del lugar sin ningún problema, pese a

que estaba en curso un aviso de marejadas para la zona.

Se trató de un joven de 17 de años quien fue salvado del mar, a cuyos padres se les comentó la situación y el afectado fue trasladado hasta el Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada para la constatación de lesiones, las que -afortunadamente-

eran de carácter leves- además del shock que provocó esta situación a este bañista.

Desde la Capitanía de Puerto indicaron: "Se insta a la comunidad a no realizar estas acciones temerarias, ya que arriesgan su integridad física. Cabe señalar que estas acciones son denunciadas al tribunal competente".